
Ata Sessão 26 dejunho de 2423

Aos vinte e seis dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e três, às treze horas e trinta minutos se

reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária os Senhores Vereadores Neto Viana- PT,

Adilson Seixas - PDT, Nenê Brito - PDT, Dirnmy Alves - PP, Clemar Biaggi (Careca), PTB, Luis
Augusto Bittencourt - PP, Vereadora Eva Mesa - MDB sobre a Presidência do Vice - Presidente e

Vereador Renan Delabary - PP que havendo "Quófl.rm" e de acordo com a Constituição, Lei Orgânica e
Regimento Intemo, declarou a presente Sessão Ordinária. O Senhor Presidente solicitou que o Secretário
da Mesa fizesse a leitura das matérias do Expediente: PROJETO DE LEI 0612023 - Declara de Utilidade
Pública a Associação TEAjudando no Município de Lavras do Sul. PROGRESSISTAS - VEREADOR
RENAN DELABARY ; INDICAÇÃO 3812023- Que seja estudada a possibilidade de enviar Projeto de

Lei a essa Casa Legislativa, visando vale alimentação em dobro, por tempo determinado, aos servidores
ativos da Prefeitura Municipal. PTB; VEREADOR CLEMAR BIAGGI - CARECA; INDICAÇÀO
39DAn - Que seja restituída no âmbito de nosso município a Comissão Municipal de Emprego, que
ofertará mais de 27 cursos profissionalizantes paÍa os munícipes - PT. VEREADOR NETO VIANA;
INDICAÇÃO 4A12023 - Que seja instituído no âmbito do municipio o Conselho Municipal de Segurança
Alimentar - CONSEA. PT; VEREADOR. NETO VIANA; INDICAÇÃO 4112023 - Que seja aumentada
a oferta de medicamentos na Farmácia Básica Municipal; Que seja aumentada a oferta de Médicos
Especialistâs nas Unidades Básicas de Saúde. PT - VEREADOR NETO VIANA; INDICAÇÃO 42/2023
- que seja esfudada a possibilidade de incluir linha de ônibus escolar noturna para os alunos da rede
estadual de ensino de Lavras do Sul. PT- VEREADOR NETO VIANA; fNDICAÇÃO $12023 - Que seja
realizado estudo para transferência da base do SAMU, atualmente loçalizada na Avenida Coronel Galvão,
n" 133, para o atual prédio onde está localizada a UBS da Olaria. Oswaldo aranha, n" 366. PDT;
VEREADOR ADILSON SEIXAS; INDICAÇÃO 4412023 - Seja estudada a possibilidade do Poder
Executivo, por meio da Secretaria do Meio Ambiente, realizar campanha de çonscientização com o
objetivo de evitar o descarte de lixos, os mais diversos rla itrea do Aeroporto Municipal.
PROGRESSISTAS - VEREADOR DIMMY ALVES; PEDIDO DE INFORMAÇÃO 117t2023 - seja
informada, essa casa legislativa, se as entidades constantes da justificativa abaixo e Conselho Municipal
de Cultura já foram contemplados com os recursos das emendas impositivas individuais na sua
integralidade. As quais este Vereador destinou ilo ano de 2022 - Exercício 2023 de acordo com as
dotações orçamentárias abaixo Se as referidas emendas ainda não foram executadas informar os motivos
entraves que impede a realização de tais repasses assim como a previsão para tal. PROGRESSISTAS
VEREADOR RENAN DELABARY; PEDIDO DE INFORMAÇÃO 11512023 - seja informado a
vereador qual será a destinação do prédio da antiga Escola Dr. Cláuclio Teixeira bulcão na Rua Cel.
Bairro Centro. PT. VEREADOR NETO VIANA; PEDIDO DE INFORMAÇÃO 119/2023 - eue sej
informado quais as providências que serão tomadas em relação às faixas de pedestres que se encontram
esfaceladas com diversos buracos, Ferros à mostra, gerando riscos graves de acidentes tanto para
motorista quanto para pedestres. PT - VEREADOR NETO VIANA; PEDIDO DE INFORMAÇÀO
12012023 - Notamos que a máquina minicarregadeira, chamada de Bobcat, está realizando serviços
desprovida de porta. Perguntamos: Houve aigum acidente envolvendo a referida máquina? Se positiva a
resposta ao item anterior enviar A data do ocorrido e a cópia do boletim de ocon'ência policial; O nome
do servidor/operador que dirigia a máquina no dia; Cópia da flrcha de bordo. PROGRESSISTAS -
VEREADOR RENAN DELABARY; PEDIDO DE INFORMAÇ{IO tZttZ\Z3 - Seja informado se a
Secretaria competente já acessou o link investsus.saude.gov.br que possibilita aos gestores atualizarem os
dados da RAIS e CNES para corrigir os valores a serem repassados para o pagamento do PISO
NACIONAL DA ENFERMAGEM PROGRESSISTAS - VEREADOR RENAN DELABARY;
PEDIDO DE INFORMÂÇ^O 12212023 - Que seja informado se a previsão para instalação de uma
lixeira em alvenaria semelhante à existente próximo ao Sindicato Rural , na área interna do Cemitério
Municipal. PDT - VEREADOR ADILSON SEIXAS; PEDIDO DE INFoRMAÇÃI tz3tll23 - Seja
informado quais outros planos em estudo estão sendo realizados quanto ao prédio onde funcionava o
centro comunitário se ferindo Teixeira no bairo Cohab e quanto a cedência de um local para o CTG
Querência das Lavras. PDT - VEREADOR ADILSON SEIXAS; PEDIDO DE INFoRMAÇÃO t24t2AZ3
- Que seja informado se a previsão para início da construção de uma rampa com guarnições na lateral do
estacionamento do Cemitério Municipal e um Passeio Público na rua Odorico Antônio Soares. PDT -
VEREADOR ADILSON SEIXAS; PEDIDO DE INFORMAÇÂO 12512023 - Que seja informado se
consta a instalação de bocas de lobo no projeto de calçamento da localidade do Cerrito e, se afirmativo,
quantas serão feitas. PDT - VEREADOR NENÊ BRITO; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS - t0612023 -



seja pi'ovidenciado patrola, mento e encascalha mento da estrada Pontas do Salso. PTB - VEREADOR
CLEMAR BIAGGI - CARECA; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 10712023 - Que sejam tomadas as

devidas providências visando a remoção da patrola Volvo que se encontra em área da associação
tradicionalista José Benito Chiappetta, desde o dia l4l04l29n. PROGRESSISTAS - VEREADOR
RENAN DELABARY; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS l\A2An - Que seja providenciada a instalação
de tela de proteção ao entorno da Quadra de Esportes e academia ao qr livre do Bairro Cohab.
BANCADA DO PDT - VEREADOR NENE BRITO; PEDIDO DE PROVIDENCIAS 10912023 - Sejam
tomadas todas as providências visando a {rnalizaçáo da obra de construção. De sanitário nas dependências
da Secretaria de obras e transpofies; Seja colocada à disposição dos servidores lotados na referida
secretaria um bebedouro - PP - VEREADOR JULIANO CONFISCO; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS
ll0/2023 - Que seja feito o nivelamento do piso da ponte entre as avenidas 9 de maio e coronel Galvão,
conhecida popularmente como ponte do Freitas.A mesma apresenta anos problemas de escoamento, o que

gera riscos aos pedestres pelo acúmulo de água em poças devido ao desnível, podendo ocasionar
aquaplanagem. PT - VEREADOR NETO VIANA; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS lltl2023 - que seja

feita a manutenção da entrada das seguintes ruas da Vila Isabel: Rua Allan Kardec.Rua pastor João

Manoel Marinho Diniz.As mesmas se encontram com diversas valetas. No entroncamento com o trecho

asfaltico prejudicando o acesso de veículos baixos na Vila Isabel. PT - VEREADOR NETO
VIANA. GRANDE EXPEDIENTE : Vereador Renan Delabary- PP iniciou sua fala, onde disse
que na sessão de hoje irá presidir esta sessão, devido ao Presidente da Casa Juliano Machado econtrar-se
no Tribunal de Contas juntamente com a Técnica Contábil Gilda. E iniciou sua fala pedindo para que a
Mesa Diretora encaminhe uma Moção de Pesar aos familiares pela perda nesta madrugada da senhora
Isaura. Falou sobre as máquinas da Secretaria de Obras. Tambem falou sobre uma matéria apresentada em
sessão sobre o piso da Enfermagem. Falou das obras na Escola Odessa Petrarca. Vereador Dimmy
Alves - PP - desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Vice- Presidente Renan Delabary - PP, aos

demais colegas vereadores, assessoria da casa. Falou sobre a questão do Esgoto. Falou sobre a novela do
Secretário de Obras, sobre os bens públicos. Vereadora Eva Mesa - MDB agradeceu a palavra; Clemar
Biaggi (careca) PTB- desejou uma boa tarde ao seúor Vereador e Vice- Presidente Renan Delabary -
PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Falou da perda que teve em sua familia. Falou da

Indicação para que seja pago um vale alimentação duplo devido não estar sendo pago as horas extras para
os funcionários públicos. Disse que esta aqui para trabalhar para todos e não para brigar. Vereador Neto
Viana - PT - uma boa tarde ao senhor Vereador e Vice- Presidente Renan Delabary - PP, aos demaisl
colegas vereadores, assessoria da casa. Deixou os sentimentos aos familiares das seúoras Aiencarina de

Lemos, e a Isaura Machado, falecidas no último sabado dia 24. Deixou um toque ao Prefeito Municipal e

a Secretaria de Planejamento sobre a entrega das cestas básicas com o recurso onde não foi citado de onde
veio, e sim vindo da Defesa Civil do Governo Federal. Relatou de suas matérias apresentadas na sessão

de hoje. Fez a leitura das proposições apresentadas pela Bancada do PT. Vereador Nenê Brito - PDT
agradeceu a palavra; Vereador Adilson Seixas - PDT desejou uma boa tarde ao senhor Vice-Vereador
Renan Delabary - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Ao viistante Clésio. Logo fez a
leitura da palavra de Deus. Falou sobre a cestas básicas recebidas para a população. Relatou sobre as
matérias apresentadas em sessão. Vereador Guto Bittencourt - PP desejou uma boa tarde ao senhor
Vereador e Vice- Presidente Renan Delabary - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa.
Faiou do Bingo da Escola do Ibaré Odessa Petrarca. Deixou os sentimentos aos familiares das senhoras
Alencarina de Lemos, e a Isaura Machado. Falou sobre a saúde de Bagé, sobre a referência sobre o mal
atendimento e negligência total. Falou também sobre a questão do Esgoto. Falou sobre o recurso para a
Assistência Social no valor de R$60.000,00. Também deixou registrado sobre a Instalação da Mineração.
oRpEM po prA: INDICÁÇÃO 38/2023; INDICÁÇÃO 39/2023; INDICAÇÃO 40/202s
TNDICAÇÃO 41/2023; rrVDrCAÇÃO 42/2023; TNDTCAÇÃO $/2023; TNDTCAÇÃO
44/2023 - todas indicações foram votadas e aprovadas por unanimidade.
CONSIDERAÇÔES FINAIS: Vereador Dimmy Alves- PP para enceÍrar falou iobre o esgoto da Rua
Adão Teixeira, e disse que não costuma elogiar o Prefeito quando é coisas básicas que é dever do Poder
Executivo. Vereadora Eva Mesa * MDB desejou uma ótima semana a todos. Vereador Clemar Biaggi
- (careca) - PTB - falou sobre ser defensor do governo, disse que ate hoje não viu o Prefeito apontar um
dedo para um problema só para o que lhe convém. Yereador Neto Viana - PT agradeceu aos colegas por
votarem nas Indicações apresentadas peia Bancada do PT. Logo deixou uma ótima semana a todos. E
deixou um gtande abraço a Diretora Tita e que não pode se fazer presente no Bingo na Escola Odessa
Pekarca. Vereador Nenê Brito - PDT falou sobre as matérias apresentadas e sobre o esgoto. Vereadar
Adilson Seixas - PDT - disse que se soma ao Vereador Nenê Brito com a matéria. Falou sobre seu pedido de



Inforaração. Logo desejou uma ótima semana a todos. Vereador Guto Bittencourt - PP falou sobre a questão do
esgoto novamente. O Vice- Presidente - Renan Delabary - PP - Nada mais havendo tratar, deu por
encerrada a Sessão Ordinária. Obs: As manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua
íntegra e publicadas no (youtube). O seúor Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais
nada a tratado declarou encerrada a Sessão Ordinária. Sala "Severino Silveira" da Cârnara de
Vereadores de Lavras do Sul, 26 de 2023

Vereador Luis Bittencourt
10 Presidente
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